

Spaß mit Vulkan und Hamsterrad

HALLENBAD Neuer Spielenachmittag für Kinder und Jugendliche im Aqua Fit gestartet

Das neue Spieleangebot soll es nun jeden Mittwoch geben. Eventuell sollte an den Zeiten noch mal nachgedreht werden.

VON OLIVER BRAUN

SCHORTENS – Der Spieletag, den das Schortenser Sport- und Gesundheitsbad Aqua Fit ab sofort jeden Mittwochnachmittag anbietet, hat erwartungsgemäß noch mit Kinderkrankheiten zu kämpfen. Zum Auftakt des neuen Angebots, das sich speziell an Kinder- und Jugendliche wendet, war noch nicht allzu viel los. Eine Problem könnte das Zeitfenster von 15 bis 17 Uhr sein. Tatsächlich kommen viele Kinder und Jugendliche im Zeitalter des Ganztagschulbetriebs erst nach 15 Uhr aus der Schule.

Zum anderen braucht der neue Spielenachmittag sicher auch noch ein bisschen, um sich in den Köpfen festzusetzen. „Wir schauen uns mal eine Weile an, wie das neue Angebot angenommen wird“, sagt Bäderleiter Peter Kramer. Eventuell wird dann nachjustiert.

Angeboten wird der neue Spielenachmittag vom Aqua Fit zusammen mit dem Förderverein ProBad sowie der DLRG-Ortsgruppe Schortens-Jever, die die Wasserspielgeräte organisiert – darunter ein großes aufblasbares Hamsterrad, einen Klettervulkan, Laufmatten oder für den Nichtschwimmerbereich Bälle, kleine Bötchen und anderes buntes Spielzeug. Rund 150 kleine und größere Spielgeräte hat die DLRG in Varel



Hawraa sowie Oskar und Emma im Hamsterrad hatten Spaß beim ersten Spielenachmittag im Aqua Fit. Mitorganisatoren sind Sarah Kleen (DLRG) und Detlef Kasig (ProBad) BILD: OLIVER BRAUN

Gipfelstürmer: Florian Adler auf dem Klettervulkan mit integrierter Rutsche.

BILD:
OLIVER BRAUN



auf Lager.

Für den Spielenachmittag immer mittwochs zahlen Kinder und Jugendliche den normalen Eintrittspreis. Und sie können so lange im Bad bleiben und alle Angebote nutzen

wie sie wollen – also bis 21 Uhr und nachdem die Spielgeräte bereits wieder abgebaut wurden, damit die Schwimmer freie Bahn haben.

Das Bad ist inzwischen seit einem Dreivierteljahr geöff-

net. Außerhalb der Zeiten für das Schulschwimmen zählen in der Woche eher die Vereine, Sportschwimmer und Senioren zu den Besuchern, am Wochenende kommen vermehrt die Familien, berichtet Peter Kramer. Viele Besucher schätzen die Möglichkeit, hier ihren Kindern das Schwimmen beizubringen.

Ende Februar, zum einjährigen Bestehen des neuen Aqua Fit, sind die Kinder und Jugendlichen zur großen Poolparty mit Disco eingeladen. Der genaue Termin steht noch nicht fest. Ende kommender Woche aber, am Samstag, 14. Dezember, findet von 20 bis 1 Uhr erstmals eine abendliche Themensau-na mit Gastronomie statt.